

LAPORAN
Kuliah Kerja Nyata

**”UPAYA PENCEGAHAN COVID-19 DI KELURAHAN SIDOMUKTI
KECAMATAN KRAKSAAN KABUPATEN PROBOLINGGO ”**



Disusun oleh:

MUHAMMAD ABROR

NIM. 1821400022

Direview oleh:

Gupi Qorik Oktagalu Pratamasunu., S.Pd., M.Kom

NIDN. 0730109002

TEKNIK INFORMATIKA
FAKULTAS TEKNIK
UNIVERSITAS NURUL JADID
TAHUN 2020

SURAT TUGAS

Nomor : NJ-T06/LP3M/4656/A.1/06.2020

Assalamualaikum Wr. Wb.

Yang bertanda tangan di bawah ini

Nam a : **Achmad Fawaid, M.A., M.A.**
NIDN : 2123098702
Jabatan : Kepala LP3M
Nama PT : Universitas Nurul Jadid
Alamat PT : PO BOX 1 Karanganyar Paiton Probolinggo 67291

Memberikan tugas kepada:

N a m a : MUHAMMAD ABROR
NIM : 1821400022
Prodi : S1 Teknik Informatika
Fakultas : TEKNIK

Diberi tanggung jawab untuk melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tahun 2020 bertema "**KKN Tematik Covid-19 Berbasis Produk Karya Pengabdian**" di desa tempat tinggal mahasiswa. Surat Tugas ini berlaku hingga berakhirnya KKN pada tanggal 05 Juni 2020.

Demikian Surat Tugas ini dibuat untuk digunakan sebagaimana mestinya.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Paiton, 05 Juni 2020

Kepala LP3M,


N. I. : 2123098702

ABSTRAK

Kelurahan Sidomukti merupakan salah satu desa yang berada di Kec.Kraksaan Kab.Probolinggo Mayoritas penduduk Kelurahan Sidomukti bekerja sebagai wiraswasta dan sebagian penduduknya bekerja di luar kota (Merantau). Awal tahun 2020 ini umat manusia di seluruh dunia digoncang dengan pandemik Virus Corona (Covid-19) yang membuat kepanikan dimana-mana termasuk Indonesia. Ratusan ribu manusia terinfeksi dan ribuan lainnya meninggal dunia. Pemerintah telah memberikan himbauan-himbauan kepada masyarakat dalam mengatasi wabah ini dengan memasang spanduk di sepanjang jalan dan berinisiatif mengkarantina warga yang datang dari luar kota. Di kelurahan Sidomukti sendiri tercatat 2 orang masuk dalam kategori positif tentu hal ini membuat warga masyarakat Sidomukti resah. Pencegahan yang dilakukan selama ini yaitu di adakan posko cek poin yang dilakukan di satu tempat yang menjadi gerbang utama Kelurahan Sidomukti dan disediakan tempat khusus karantina selama 14 hari. Selama masa karantina akan dilakukan pengecekan suhu badan secara rutin setiap hari. Apabila suhu dibawah 37°C maka pasien dinyatakan bersuhu normal dan apabila suhu pasien tersebut diatas 37°C pasien mendapat perawatan khusus. Semua kegiatan tersebut dilakukan untuk meminimalisir penyebaran COVID-19. Dengan diadakannya relawan di Kelurahan Sidomukti Kecamatan Kraksaan Kabupaten Probolinggo diharapkan bisa membantu petugas kesehatan dari Kelurahan Sidomukti dalam melakukan membimbing warga Kelurahan Sidomukti agar dapat mematuhi protocol kesehatan yg ada. Serta dapat membantu meningkatkan kesadaran masyarakat tentang COVID-19.

Kata Kunci : Orang Dalam Pengawasan, Covid-19

BAB I

A. PENDAHULUAN

a. Menjadi Relawan Covid-19 Di Tempat Pengabdian

Kelurahan sidomukti terletak di Kecamatan Kraksaan Kabupaten Probolinggo. Dalam masa pandemi Virus Covid-19 yang penyebarannya sangat cepat merambah disemua wilayah Indonesia. Masyarakat kelurahan Sidomukti mayoritas bekerja di luar daerah, oleh karena itu pekerja pada masa pandemi sulit mendapatkan pekerjaan di wilayah Lock Down, sehingga pekerja lebih memilih untuk mudik, apalagi saat ini berdekatan pada hari raya idul fitri, jadi pekerja lebih memilih mudik dari pada tidak mendapatkan nafkah di kota tersebut dan tidak ada keluarga yang bersama. Untuk menghindari penyebaran virus covid-19 tersebut. Maka perantau harus terlebih dahulu di karantina selama 2 minggu di tempat yang sudah di tentukan.

b. Alasan memilih program

Dalam rangka melaksanakan kegiatan KKN yang bertema KKN Tematik Individu dari Universitas Nurul Jadid, saya mengambil peran sebagai relawan guna untuk melakukan pencegahan penyebaran Covid-19 di Kelurahan Sidomukti serta mensosialisasikan kepada masyarakat desa tentang bahaya Virus Covid-19 serta melakukan pencegahan dengan berbagai cara yang telah di jelaskan di BAB 2.

c. Program yang akan dilaksanakan

Langkah awal sebelum melaksanakan KKN, saya melakukan wawancara serta berdialog dengan Kepala lurah dan SATGAS COVID-19 di desa tersebut. Dengan harapan kami bisa saling bertukar pengetahuan mengenai cara memutus mata rantai virus ini. Dilanjutkan dengan observasi karantina yang menjadi tempat warga yang datang dari kota-kota zona merah. Adapun beberapa program KKN yang bisa membantu desa yaitu, melakukan penyeprotan Disenfektan, mengadakan Cek point, serta penjagaan tempat karantina warga. Maka dalam hal kegiatan tersebut memberikan keringanan serta membantu Relawan dan Satgas COVID-19 di Kelurahan sidomukti

BAB 11

A. Metode Pelaksanaan

Pelaksanaan KKN Tematik Covid-19 di Kelurahan Sidomukti mencakup empat tahapan kegiatan yang telah direncanakan. Setelah mengadakan observasi lapangan dan perizinan kepada pihak-pihak yang berkaitan dengan program KKN, kami melaksanakan program-program dan melaporkan hasil pelaksanaan program tersebut. Adapun pelaksanaan program kerja yang telah kami lakukan di Kelurahan Sidomukti Kecamatan Kraksaan Kabupaten Probolinggo yaitu :

➤ **Koordinasi dengan Perangkat Desa**

Pada tahap ini, kami melakukan perizinan dan koordinasi dengan perangkat desa terkait. Untuk keperluan tersebut, kami menyertakan surat tugas yang kami peroleh dari LP3M UNUJA sebagai bukti bahwa kami akan melakukan pengabdian di Kelurahan Sidomuti Kecamatan Kraksaan Kabupaten Probolinggo. Adapun kegiatan seperti menjaga posko cek point dan menjaga karantina kami melakukan koordinasi dengan perangkat desa untuk jadwal dan waktu kegiatan kami bertugas.

➤ **Pemetaan**

Seiring dengan berjalannya kegiatan yang berlatarkan pencegahan virus covid-19, kami juga melakukan pemetaan yang berupa pengumpulan informasi tentang covid-19, yang kemudian sangat berguna untuk membantu kami melakukan pencegahan penyebaran virus covid-19 di Kelurahan Sidomukti. Dengan menjadi relawan covid 19 sebagai tugas Kuliah Kerja Nyata untuk membantu aparat desa dalam melakukan pencegahan di Kelurahan Sidomukti serta mensosialisasikan bahwa bahaya virus ini dan menganjurkan untuk melakukan pysical distancing.

B. Metode Pelaksanaan

Program KKN pembuatan tutorial dilakukan di rumah masing-masing meliputi 1. pembekalan 2. observasi 3. Inventarisasi 4. Pengaplikasian 5. Evaluasi 6. Tahap pembuatan video adapun hasil diuraikan sebagai berikut :

1. Pembekalan KKN

Pembekalan KKN dilaksanakan oleh panitia KKN secara online LP3M berbeda dengan tahun sebelumnya kegiatan kkn dilakukan secara kelompok di tahun ini semua mahasiswa harus melakukan kkn individu di desa sendiri dikarenakan adanya wabah virus corona, oleh karena itu mahasiswa yang mau mengikuti kegiatan kkn harus memahami konsep dan peraturan yang sudah di beritahukan oleh LP3M universitas Nurul Jadid lewat video laman youtubanya.

2. Observasi masyarakat

Sasaran dari KKN ini adalah kepada masyarakat sebelum melaksanakan KKN, mahasiswa harus melakukan observasi untuk mendapatkan informasi serta dapat bekerja sama dengan masyarakat sebagai upaya pencegahan penyebaran covid 19 mungkin dengan adanya KKN ini, kami bisa membantu dan meringankan tugas perangkat desa dimasa pandemi covid 19 di desa Pandean. Pemerintah telah memberikan himbauan-himbauan kepada masyarakat dalam mengatasi wabah ini dengan memasang spanduk di sepanjang jalan dan berinisiatif mengkarantina warga yang datang dari luar kota. Di Kelurahan Sidomukti sendiri tercatat 2 orang masuk dalam kategori positif tentu hal ini membuat warga masyarakat Sidomukti resah. Pencegahan yang dilakukan selama ini yaitu penyemprotan desinfektan yang dilakukan di setiap rumah warga Pandean.

3. Inventarisasi permasalahan

Setelah melakukan observasi kepada masyarakat tentang upaya pencegahan penyebaran virus covid 19 hasil dari pengamatan tersebut dirumuskan menjadi program-program KKN yang akan dilaksanakan dan di harapkan dapat memberi manfaat bagi masyarakat Di Kelurahan Sidomukti

4. Pengaplikasian

➤ Penjagaan posko SATGAS COVID-19

Hal ini, kami menjadi relawan dengan penjagaan posko di Kelurahan Sidomukti. Dan kami bekerjasama dengan masyarakat yang suka rela menjaga posko. Tempat karantina di tempatkan di salah satu Sekolah Dasar yang ada di Kelurahan Sidomukti, dan di pantau oleh tenaga kesehatan yang ada di Kecamatan Kraksaan. Kegiatan di Posko melakukan pengecekan suhu setiap orang yang datang dari luar desa dengan menggunakan termogan serta menanyakan masyarakat tersebut datang dari zona merah atau tidak, apabila ada masyarakat yang datang dari perantauan kerja maka kita melakukan tindakan karantina selama 14 hari dan di tempat yang sudah di sediakan oleh pihak Desa, kemudian pendataan masyarakat luar yang keluar masuk ke desa Pandean, dan sosialisasi untuk penggunaan masker jika keluar rumah. Dan penjagaan posko kita dibagi menjadi 3 bagian:

- Pagi pada jam 07.00- 11.00
- Sore pada jam 12.00- 17.00
- Malam pada jam 19.00- 23.00

➤ Pengecekan suhu badan atau cek poin.

Dalam hal ini setiap masyarakat yang keluar atau masuk kawasan Kelurahan Sidomukti kami himbau untuk mencuci tangan serta memeriksa suhu badan yang bisa kita kenal dengan cek point. Setelah melakukan itu semua dari pihak dinas kesehatan desa memberikan edukasi mengenai penyakit ini

➤ Evaluasi

Pada tahap ini, kami mengevaluasi penyebaran video ini dari banyaknya jumlah like dan coment yang diberikan. Juga mengevaluasi beberapa hal dengan melakukan wawancara dengan masyarakat desa. Evaluasi ini terdiri dari beberapa pertanyaan pertanyaan tentang kegiatan check point tersebut. Dan apa saja keterlibatan yang dibutuhkan dan yang tidak dibutuhkan oleh masyarakat.

➤ Tahap Pembuatan Video dan penyebaran video

Pada tahap ini, kami melakukan proses pembuatan video dengan menggunakan alat perekaman seadanya, yakni smartphone android, yang dibantu dengan software InShot. Proses pengeditan video dengan InShot dilakukan juga di smartphone. Kami memilih InShot karena kinerjanya juga tidak terlalu memberatkan di smartphone dan performanya juga mudah. Adapun fitur fitur yang ada di dalamnya juga mudah di fahami. Pengambilan gambar dilakukan dengan *smartphone* yang sekaligus diedit juga di *smartphone*. Hal ini menjadikan pekerjaan menjadi praktis. Proses editing video dengan menambahkan teks, memotong video, menambahkan narasi suara serta musik latar. Adapun materi tentang pembuatan videonya kami peroleh dari sumber internet dan youtube. Tahap penyebaran video, melalui laman Youtube. Keterlibatan dalam kegiatan check point di Kelurahan Sidomukti tersebut diunggah di channel Youtube kami. Selain itu, link video itu juga kami bagi kepada masyarakat dan perangkat desa sekitar untuk melihat proses kegiatan check point.

C. Tempat dan Waktu Pelaksanaan

Kegiatan	Bulan April			
	Minggu ke-1	Minggu ke-2	Minggu ke-3	Minggu ke-4
Koordinasi				
Pemeriksaan Diri				
Pelaksanaan Kegiatan				
Evaluasi				

Seluruh proses tahapan kegiatan ini dilaksanakan dari rumah kami di kelurahan Sidomukti Kecamatan Kraksaan.

D. Manfaat Program

Adapun manfaat dari kegiatan ini adalah sebagai berikut:

1. Membantu mewujudkan dan membantu pemerintahan desa dalam menangani upaya pencegahan covid-19 di Kelurahan Sidomukti Kecamatan Kraksaan.
2. Meningkatkan tingkat kesadaran serta mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menerapkan tatacara pencegahan covid-19.
3. Menanamkan kebiasaan hidup sehat, bersih dan teratur kepada masyarakat.
4. Menciptakan kerjasama yang baik dan disiplin antara pemerintahan desa dengan masyarakat setempat demi terwujudnya kesehatan masyarakat.
5. Memberikan pandangan baru dengan pertukaran pendapat tentang cara yang tepat untuk mencegah menyebarnya covid-19.

A. Keterlibatan Masyarakat

No	Stakaholder	Dukungan
1	Perangkat Kelurahan	
	a. Kepala lurah	<p>Memberikan Informasi seputar Posko Check Point</p> <p>Memberikan saran tentang tugas-tugas dan kewajiban-kewajiban yang harus dilakukan</p>
	b. Warga Sekitar	Meberikan informasi dan masukan seputar kebersihan yang di alami keluarganya sendiri
2	Intansi lainnya	
	a. LP3M UNUJA	<p>Mendorong di laksanakan program pemberdayaan kepada masyarakat di lingkungan masing-masing mahasiswa.</p> <p>Mendorong mahasiswa untuk tetap proaktif dan kreatif dalam memberikan layanan kepada masyarakat, baik offline maupun online, selama masa pandemic Covid-19</p>
	b. Dosen Pembimbing Laporan	<p>Membina dan mengoreksi dalam hal problematika penggarapan proposal atau laporan.</p> <p>Memberikan arahan kepada mahasiswa cara menggarap proposal yang benar.</p>

--	--	--

BAB 3

A. Pelaksanaan program Kuliah Kerja Nyata

Dalam Pelaksanaan KKN di kelurahan kami melakukan beberapa kegiatan yang meliputi :

1. Koordinasi dengan Perangkat Desa

Pada kegiatan ini, kami melakukan perizinan dan koordinasi dengan perangkat desa terkait, ini dilakukan sebelum kami mulai bertugas untuk KKN. Untuk keperluan perizinan tersebut, kami menyertakan surat tugas yang kami peroleh dari LP3M UNUJA sebagai bukti bahwa kami akan melakukan pengabdian di Kelurahan Sidomukti Kecamatan Kraksaan Kabupaten Probolinggo. Sebelum melakukan kegiatan KKN di Kelurahan Sidomukti kami melakukan observasi yang ada di lokasi sekitar, terkait upaya pencegahan Covid-19. Kurangnya fasilitas cuci tangan menjadikan kami untuk membuat alat cuci tangan otomatis sebagai bentuk pengabdian dan upaya pencegahan Covid-19. Kemudian kami melakukan perizinan kepada perangkat desa terkait bantuan fasilitas alat cuci tangan otomatis. Adapun kegiatan lainnya kami menanyakan ke perangkat desa terkait apa yang diperlukan atau yang bisa kami bantu dalam upaya pencegahan covid-19. Kegiatan yang sedang dibutuhkan dalam membantu upaya pencegahan Covid-19 ialah ikut membantu menjadi relawan Covid-19. Kemudian kami melakukan koordinasi dengan perangkat desa untuk jadwal dan waktu kegiatan kami bertugas.

2. Relawan Covid-19

Program Kuliah Kerja Nyata menjadi Relawan Covid-19 menjadi pilihan kami dalam menjalankan program KKN dikarenakan perangkat desa berpartisipasi dalam upaya pencegahan dan penularan Covid-19 di kelurahan

Sidomukti. Kegiatan ini dilakukan langsung di lokasi terkait bersama peserta KKN yang berada di Kelurahan Sidomukti dan juga perangkat desa terkait, meliputi : 1) Menjaga Posko Karantina; 2) Bersih-bersih Posko Karantina; 3) Bagi-bagi Masker; 4) cek point, Adapun hasil diuraikan sebagai berikut :

a. Menjaga Posko Karantina

Posko karantina di Kelurahan Sidomukti terletak di SDN sidomukti 1, saat kami melaksanakan KKN sudah terdapat sebelas pasien ODP yang menjalani karantina. Kegiatan menjaga posko karantina dilakukan bergantian dengan perangkat desa terkait. Untuk kami peserta KKN mendapatkan tugas menjaga posko karantina dari pagi sampai siang hari kemudian diganti dengan perangkat desa untuk bertugas. Selama menjaga posko karantina kami dianjurkan oleh perangkat desa untuk menggunakan masker dalam upaya pencegahan Covid-19 dan mengikuti anjuran pemerintah. Di posko karantina juga ada petugas medis yang tiap beberapa hari mengecek kondisi pasien. Di tempat karantina juga sudah tersedia alat pengecek suhu badan, alat tes tekanan darah, handsanitizer dan juga tempat cuci tangan. Dikegiatan menjaga posko karantina dilakukan satu minggu selama masih ada pasien yang menjalani karantina.

b. Bersih-bersih Posko Karantina

Selama menjaga Posko karantina kami juga melakukan berish-bersih posko yang dilakukan bersama dengan relawan dan perangkat desa. Bersih-bersih posko dilakukan selang dua hari sekali dan hanya bisa dilakukan di teras ruang karantina maupun halaman SDN sidomkti 1. Ini dilakukan agar jarak antara pasien karantina dengan peserta KKN maupun perangkat desa tetap terjaga agar meminimalisir tertularnya Covid-19. Kebersihan kamar mandi juga menjadi perhatian dan tugas kami bersama dalam menjaga agar lingkungan karantina tetep terjaga kebersihannya. Tiap memulai dan selesai bersih-bersih posko karantina kami juga mengupayakan untuk cuci tangan dengan sabun dan air bersih. Bersih-bersih posko karantina kami lakukan selama masih ada pasien karantina di SDN Sidomukti 1.

c. Bagi-bagi Masker

Pada kegiatan bagi-bagi masker ini juga mejadi bagian dari rewalan Covid-19 dalam upaya pencegahan Covid-19. kami Peserta KKN dan perangkat desa membagikan masker gratis kepada warga Kelurahan Sidomukti, masker tersebut disediakan oleh Perangkat Desa Pandean dan dari Kecamatan untuk diberikan kepada warganya. Sebelumnya dilakukan pendataan terlebih dahulu untuk masing-masing RT dan kepala keluarga yang nantinya akan mendapatkan masker. Masker yang diberikan berupa masker berbahan kain yang dapat di cuci agar bisa digunakan kembali. Masker diberikan kepada tiap satu orang mendapatkan dua masker dan hanya khusus orang dewasa saja. Kami peserta KKN bertugas membagikan masker di RT 02 dan RT 03 didampingi oleh perangkat desa yang berada di daerah RT tersebut. Pembagian masker dilakukan pagi hari jam 08-00 sampai selesai dan dilakukan selama 2 hari pada waktu yang ditentukan oleh perangkat desa. Selama kegiatan bagi-bagi masker kami menerapkan menggunakan masker ketika berada di luar rumah dan mengikuti anjuran pemerintah

d. Cek Point

Melakukan pengecekan suhu tubuh seseorang dengan mengetahui nilai suhu tubuh orang yang di periksa dengan termogan.



✓ **Pelaksanaan kegiatan**

Nama kegiatan : Menjaga tempat Karantina di Kelurahan Sidomukti

KEGIATAN	KETERANGAN
Tujuan	Membantu kepala desa, perangkat

	desa dan masyarakat Kelurahan Sidomukti agar lebih mudah dalam upaya mencegah penyebaran pademik covid-19 ini. Memberikan edukasi bahayanya COVID-19 serta menjaga dan merawat warga karantina yang pulang dari kota-kota zona merah.
Manfaat	Mencegah terjadinya penularan virus covid 19, karena orang tersebut pulang dari kota-kota zona merah.
Sasaran	Warga Kelurahan Sidomukti yang pulang dari kota-kota zona merah.
Tempat	Karantina warga Kelurahan Sidomukti kecamatan Kraksaan tepatnya di SDN sidomukti 1
Pelaksanaan	Tanggal 07 Mei 2020 s/d 05 Juni 2020
Anggaran	-
Peserta	2 mahasiswa
Evaluasi	Dengan adanya kegiatan ini masyarakat tahu akan pentingnya memutus mata rantai penyebaran pademik COVID-19 yang dilakukan oleh Relawan serta satgas di Kelurahan Sidomukti

Nama kegiatan : penyemprotan disinfektan seluruh wilayah warga Kelurahan Sidomukti Kecamatan Kraksaan

Tujuan	Penyemprotan wilayah karantina dan warga ialah agar warga yang bermukim selama 14 hari kedepan bisa steril dari virus tersebut.
---------------	---

Manfaat	Mencegah penyebaran COVID-19 di wilayah Kelurahan Sidomukti
Sasaran	Warga Kelurahan Sidomukti Kecamatan Kraksaan.
Pelaksanaan	Tanggal 07 Mei 2020 s/d 05 Juni 2020
Tempat	Wilayah Kelurahan Sidomukti
Anggaran	-
Peserta	2 mahasiswa
Evaluasi	Masyarakat Kelurahan Sidomukti merasa sangat antusias dengan adanya kegiatan ini serta berterimakasih kepada mahasiswa Universitas Nurul Jadid yang bersedia turut ikut berpartisipasi.

Nama kegiatan : Pengecekan suhu badan atau Cek Point kepada warga yang di Karantina di Kelurahan Sidomukti

Tujuan	Agar mengetahui kondisi suhu setiap warga yang di Karantina
Manfaat	Mencegah penyebaran virus di Kelurahan sidomukti Kecamatan Kraksaan.
Sasaran	Seluruh warga yang pulang dari zona merah
Pelaksanaan	Tanggal 11 Mei 2020 – 27 Mei 2020
Tempat	Wilayah Klurahan Sidomukti
Anggaran Dana	-
Peserta	SATGAS COVID-19 dan Relawan KKN Unuja
Evaluasi	Dengan bantuan mahasiswa Universitas Nurul Jadid yang melaksanakan Program Kuliah Kerja Nyata (KKN) Pemerintahan Kelurahan Sidomukti sangat

	berterimakasih sudah ikut berpartisipasi dalam upaya pencegahan penyebaran virus
--	--

B. Faktor Pendukung dan Penghambat Pelaksanaan Program KKN

1. Faktor Pendukung

- a. Universitas Nurul Jadid. Universitas Nurul Jadid merupakan lembaga perguruan tinggi yang berada di bawah Yayasan Pondok Pesantren Nurul Jadid, sebuah lembaga pesantren terbesar di Probolinggo yang berada di Kecamatan Paiton. Sejak dulu, UNUJA sudah terlibat dalam berbagai kegiatan sosial. Dalam program ini, UNUJA melalui kegiatan KKN ini diharapkan dapat menjadi perantara masyarakat menjadi lebih baik dalam berbagai aspek. Karena itu setelah melakukan survei dilokasi yang sudah kami ditetapkan untuk melaksanakan KKN Tematik Covid-19 yaitu di Kelurahan Sidomukti Kecamatan Kraksaan Kabupaten Probolinggo, kami peserta KKN UNUJA yang sudah ditetapkan melalui data yang sudah kami peroleh akan mengadakan beberapa kegiatan guna mencapai tujuan-tujuan yang telah kami tentukan yang akan kami jadwalkan pada kegiatan KKN Tematik Covid-19.

Adanya beberapa tempat yang digunakan sebagai kegiatan kami selama KKN Tematik Covid-19 tentu menjadi target utama dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan kami. Selain mendukung kesuksesan Proker yang sudah kami tetapkan diharapkan keberlanjutan kegiatan-kegiatan dari apa yang akan kami lakukan dapat terus teraplikasi pada kehidupan masyarakat, karena banyaknya dampak positif bagi Masyarakat dan lingkungan.

- b. Masyarakat Kelurahan Sidomukti menjadi poin terpenting dalam suksesnya Kuliah Kerja Nyata kali ini. Tentu saja, keterlibatan mereka merupakan yang terpenting dalam program ini. Sangat penting dan perlu kiranya melakukan pendekatan terhadap mereka baik secara aktif dan pasif, intens dan persuasive.
- c. Perangkat Kelurahan Sidomukti yang telah memberikan perizinan maupun dukungan terhadap program KKN yang akan kami buat yaitu bantuan fasilitas

tempat cuci tangan. Dalam upaya pencegahan covid-19 Di Kelurahan Sidomukti telah menjalankan program yang dibuat oleh desa dalam upaya pencegahan covid-19 sehingga sangat membantu kami membuat program KKN menjadi relawan Covid-19 dan turut serta membantu dan menjalankan program yang dibuat oleh desa tersebut.

2. Faktor Penghambat

- a. Salah satu tempat yang akan disediakan fasilitas tempat cuci tangan ialah masjid tetapi setelah dilakukan observasi, fasilitas masjid kurang memadai untuk penempatan fasilitas tempat cuci tangan dikarenakan sumber tegangan listrik yang berada di dalam masjid sedangkan fasilitas tempat cuci tangan berada di luar masjid atau di gerbang masjid sehingga membutuhkan biaya yang cukup banyak karena banyaknya penggunaan kabel yang mengambil sumber tegangan dari dalam masjid.
- b. Faktor cuaca menjadi penghambat dalam pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) ini. Yang mana jika saat turunnya hujan, pelaksanaan KKN jadi terhambat
- c. Masa pandemi yang masih berlangsung menjadi faktor penghambat dalam pelaksanaan KKN sehingga kami peserta KKN yang membantu desa dalam upaya pencegahan Covid-19 harus benar-benar mengikuti prosedur kesehatan dengan menerapkan pakai masker jika keluar rumah dan cuci tangan sebelum atau sesudah beraktifitas. Kami juga harus mengurangi kegiatan KKN khususnya jika berada diluar rumah dengan melakukan aktifitas yang penting saja. Hal ini dilakukan dalam upaya pencegahan Covid-19 dan juga menjadi contoh bagi desa agar selalu mengikuti protokol kesehatan yang dilakukan pemerintah.

LEMBAR REVIEWER
LAPORAN KULIAH KERJA NYATA TEMATIK (KKN) COVID-19
BERBASIS PRODUK KARYA
UNIVERSITAS NURUL JADID
TAHUN 2020

Judul KKN : UPAYA PENCEGAHAN COVID – 19 DI KELURAHAN SIDOMUKTI KECAMATAN KRAKSAANKABUPATEN PROBOLINGGO
 Lokasi : KELURAHAN SIDOMUKTI
 Nama Mahasiswa : MUHAMMAD ABROR
 Prodi : INFORMATIKA
 DPL / Reviewer : **Gupi Qorik Oktagalu Pratamasunu., S.Pd., M.Kom**

NO	URAIAN	ACUAN REVIEWER	CATATAN REVIEWER
1	Masalah yang ditangani	Judul	
		Latar belakang	
		Program yang akan dilaksanakan	
		Tujuan program	
2	Metode Pelaksanaan	Tahapan-tahapan kegiatan	
		Timeline kegiatan	
		Manfaat program	
		Kelayakan mitra	
3	Hasil dan Pembahasan	Kesesuaian proses kegiatan dengan metode pelaksanaan	
		Kesesuaian faktor pendukung dan penghambat dalam dalam pencapaian target kegiatan	
		Rencana tahapan selanjutnya: kelayakan kegiatan untuk ditindaklanjuti dan rekomendasi luaran	
4	Penutup	Kesesuain kesimpulan dengan permasalahan	
		Relevansi daftar pustaka	

--	--	--	--

Paiton,
.....2020
DPL (Reviewer)

□

Gupi Qorik Oktagalu Pratamasunu., S.Pd., M.Kom
NIDN. 0730109002

BAB 4

PENUTUP

Laporan ini disusun sebagai bentuk pertanggung jawaban kegiatan Kuliah Kerja Nyata tematik COVID 19 UNIVERSITAS NURUL JADID, yang bertempat di Kelurahan Sidmukti Kecamatan Kraksaan Kabupaten Probolinggo yang berlangsung dari tanggal 07 Mei sampai dengan 05 Juni 2020. Setelah kurang lebih satu bulan program Kuliah Kerja Nyata (KKN) tematik covid 19 berbasis karya pengabdian berlangsung, kami dapat menyimpulkan bahwa pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) yang telah terprogramkan bisa berjalan sesuai dengan program yang telah direncanakan meskipun terdapat perubahan dan penambahan kegiatan. Berdasarkan pengalaman dan kondisi lapangan yang kami peroleh selama kegiatan Kuliah Kerja Nyata tematik covid 19 berbasis karya pengabdian 2020 tersebut

Daftar pustaka

https://id.wikipedia.org/wiki/Sidomukti,_Kraksaan,_Probolinggo

https://www.google.com/search?q=gambar+tes+suhu+termogan.&sxsrf=ALeKk00RFiyhMSlwEnfOoeOGejydJUXeiw:1591338661885&tbm=isch&source=iu&ictx=1&fir=sm6fuRy5O30LEM%253A%252CMSEZRlgKorkDIM%252C_&vet=1&usg=AI4_-kQGtbGnNhVMsNjTzmexG1_hyI8Srw&sa=X&ved=2ahUKEwiLs6K9hurpAhV17XMBHX0VCXwQ9QEwA3oECAoQCw&biw=1366&bih=657#imgrc=sm6fuRy5O30LEM
:
http://eprints.uad.ac.id/3067/9/9_BAB%20V.pdf

LAMPIRAN



